
PROJET ENTREPRENEURIAL DEUX ÉTUDIANTS DU COLLÈGE CHOISIS POUR REPRÉSENTER LE QUÉBEC EN FRANCE

Rouyn-Noranda, le 10 novembre 2022. – Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue est fier d'annoncer que deux de ses étudiants représenteront le Québec en France lors du Challenge francophone à Limoges cet hiver. Créé par [l'Association Limousine des Challenges](#), le Challenge francophone est un concours de création d'entreprises destiné à de jeunes francophones à travers le monde. Dans le cadre de ce concours, les équipes sont invitées à créer une entreprise, à monter un plan d'affaires et à le présenter devant un jury international. La finale regroupant des équipes de plusieurs pays se déroulera en France, en mars 2023.

Le projet entrepreneurial « Pure Nourriture » de l'étudiant en *Sciences de la nature* David Fortier et de l'étudiant en *Sciences humaines* Antoine Jalbert a été sélectionné parmi toutes les initiatives soumises à travers la province, dans l'ensemble du réseau collégial de l'ACEE du Québec, qui compte une cinquantaine de clubs d'entrepreneurs étudiants. « Notre projet consiste à fabriquer des boules d'énergie pour les sportifs et les gens actifs à base de grillons. Cet insecte représente une source élevée de protéines à faible coût, tout en étant facilement exportable, explique David Fortier.

[L'Association des clubs d'entrepreneurs étudiants \(ACEE\) du Québec](#) était responsable de sélectionner l'équipe qui représentera le Québec dans cette compétition d'envergure internationale. « C'est tout un exploit d'avoir été sélectionné parmi l'ensemble des candidatures de grande qualité reçues par l'ACEE afin de représenter avec succès notre collège et le Québec en entier », rappelle Antoine Jalbert.

Donner vie aux nombreuses aspirations des jeunes

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue accompagne les jeunes sur tout le territoire dans la réalisation de leurs idées. « C'est une grande reconnaissance du travail accompli que nos étudiant(e)s se démarquent autant sur la scène provinciale et même internationale », souligne la conseillère à la vie étudiante à l'entrepreneuriat pour les trois campus du collège, Karine Aubin. « Nos jeunes sont allumés, ils ont des projets variés et extraordinaires. Mon travail consiste à les soutenir dans tout le processus. Peu importe où cela les mènera dans leurs parcours collégiaux et personnels, ils en sortent grandis! », ajoute-t-elle.

Notons que, lors du colloque annuel de l'ACEE de la fin de semaine dernière, le Club entrepreneur de Rouyn-Noranda, qui représentait les trois clubs du Cégep, a aussi remporté le grand prix coup de cœur du public lors de la Foire entrepreneuriale pour sa boutique de vêtements qui procure un sentiment d'appartenance aux étudiantes et aux étudiants. Il recevra sous peu un trophée qui sera exposé au collège. Il était en compétition avec tous les projets des autres clubs des cégeps à travers le Québec.

Félicitations et bonne continuité à tous nos étudiants et toutes nos étudiantes dans leurs nombreuses aspirations avec l'esprit d'entreprendre!

- 30 -

SOURCE ET INFORMATION

Karine Aubin

Karine.Aubin@cegepat.qc.ca

Conseillère à la vie étudiante en entrepreneuriat

Téléphone : 819 762-0931, poste 1655

Cellulaire : 819 290-1527